



BCN emite Moneda Conmemorativa de Plata “Locomotora 25”

El Banco Central de Nicaragua (BCN) informa que el 11 de mayo de 2021, se emitió la moneda conmemorativa de plata denominada “Locomotora 25”, en el contexto de la XII Serie Iberoamericana 2020, con la temática “Trenes Históricos”.

La imagen principal de esta moneda consiste en un tren con un vagón de pasajeros, aparcado en la estación ferroviaria de la ciudad de León en el occidente del país, un núcleo en el que se desarrollaba una intensa actividad comercial. En Nicaragua, las primeras locomotoras del proyecto ferroviario comenzaron a llegar al puerto de Corinto en el año de 1879.

Como aspectos de diseño, en el anverso de la moneda se observa el escudo de la República de Nicaragua al centro, rodeado por una orla de los escudos de países participantes en la XII Serie Iberoamericana. Así, en orden alfabético se inscriben los escudos de Ecuador, España, Guatemala, Nicaragua, Paraguay, Perú y Portugal. Adicionalmente, en la parte inferior se inscribe la denominación “DIEZ CÓRDOBAS”. En la parte superior del reverso, bordeando la circunferencia de la moneda, se inscriben las leyendas “XII SERIE IBEROAMERICANA 2020” y “TRENES HISTÓRICOS” y al centro la imagen de una Locomotora con la leyenda “LOCOMOTORA 25”. Asimismo, en la parte inferior la denominación “10 CÓRDOBAS”.

La moneda conmemorativa “Locomotora 25” es de curso legal, pero no de circulación obligatoria y estará a la venta del público en las ventanillas del BCN, ubicadas en el Centro Bancario Francisco J. Lainez de la institución.

La emisión de este tipo de monedas se realiza como parte de un acuerdo de 1991 entre la Fábrica Nacional de Moneda y Timbre-Real Casa de la Moneda de España (FNMT-RCM) y los bancos centrales de catorce países iberoamericanos, entre los cuales se incluye a Nicaragua.

Managua, 11 de mayo 2021